

HUURRAAAA ... das neue Kursprogramm des Fördervereins der Langquaider Schulen ist da!

Vielleicht wird es das Letzte sein!!!!!!?????!!!!!!

Endlich kann der rührige Förderverein der Langquaider Schulen, kurz FöV, wieder sein beliebtes Kursprogramm für die Schulkinder der Franziska-Obermayr-Schule Langquaid sowie der Grundschulen Hausen und Sandsbach anbieten.

Coronabedingt mussten die geplanten Programme in den letzten drei Schulhalbjahren leider ausfallen, doch heuer wird der FöV das Schulleben wieder mit zahlreichen Kursen bereichern und beleben. Das Angebot umfasst viele unterschiedliche, in der Regel kostenlose Kurse, die die Neugierde der Kinder wecken, ihre Fähigkeiten stärken und ihren Horizont erweitern sollen.

Wie immer hat das engagierte Team, rund um die Vorsitzende Miriam Sölch, Beate Wieland, Sylvia Patten, Carola Kiehl, Robert Schäpers, Jessica Look und Franzi Raab großen Wert auf ein vielseitiges Angebot für alle Altersstufen gelegt. Diesmal liegt der Schwerpunkt auf dem schulischen Bereich; Bewegungs-, Natur-, Kreativ- und Entspannungskurse runden das Programm ab. Im Vordergrund stehen dabei immer der Spaß am Lernen und die Freude am Entdecken neuer Fähigkeiten.

Der FöV freut sich auf zahlreiche Anmeldungen. Die Kurse starten dann Mitte Oktober 2021.

ABER ...: Dieses Kursprogramm könnte das Letzte sein!!!!!! ...

Schon seit Jahren sucht der FöV nach neuen engagierten, aktiven Mitgliedern – leider ohne Erfolg. Die diesjährige Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen wurde auf Februar 2022 verlegt, um noch einmal einen letzten Aufruf zu starten. Alle derzeitigen Vorstandsmitglieder erklärten sich bereit, bis dahin noch weiter im Amt zu bleiben.

Dem FöV droht nun nach 14 Jahren die Auflösung, wenn sich zur Jahreshauptversammlung am 3. Februar 2022 keine Nachfolger finden! Wir suchen Menschen mit frischen, modernen Ideen und Enthusiasmus, die unseren Verein gemäß seinem Motto „Wir fördern Zukunft!“ weiter in die Zukunft begleiten wollen!

Fühlen Sie sich angesprochen und möchten sich engagieren? Nähere Informationen finden Sie jeweils auf der Homepage der drei Schulen: Langquaid, Hausen und Sandsbach oder melden Sie sich unter 0176 59609595 bzw. schreiben Sie uns unter info@fv-lq.de. Wir freuen uns auf Sie!

Der FöV wünscht allen Schülern, Lehrern und Eltern einen guten und gesunden Start ins neue Schuljahr – mit einem Hauch von Normalität und echtem Schulleben!

